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Die Sitzung ist beschlussfähig.

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------



TOP-Plan:

I.   Begrüßung
II.  Anträge an die Tagesordnung

TOP 1: Berichte aus den Fachschaften
TOP 2: Berichte aus dem AStA 
TOP 3: Anträge
TOP 4: Finanzen
TOP 5: Sonstiges

Nächste Sitzung: 15.10.2012, E 45

I. Begrüßung 

(18:20  Uhr) Der  Sitzungsleiter  Torsten  Dahlmann  begrüßt  die  Anwesenden  und 
eröffnet die Sitzung.

II. Anträge zur Tagesordnung

keine

TOP 1: Berichte aus den Fachschaften

Wiso
- vor einer Woche Wahlen mit 13,4% Wahlbeteiligung
- ab nächster Sitzung sind neue Mitglieder im AFaT

Altertumswissenschaften
- Orientierungswoche etc. in Vorbereitung

Philosophie
- Prüfungsstress
- Freitag Semesterabschlussparty im Studihaus

Lingua
- derzeit nur Verwaltungsaufgaben
- FSR tritt am Freitag geschlossen zurück
- derzeit werden Leute unterstützt, die neue Fachschaften gründen wollen 
(Interessenten für Romanistik und Anglistik bereits gefunden)

Klass. Philologie
- Wahlen mit 26% Wahlbeteiligung

Jura
- letzte Woche Schwerpunktbereichsvorstellung für die nächsten 5 Jahre
- nächsten Mittwoch Party im Tonis (Vorverkauf plus evt. Abendkasse)
- Planung für Examensfeier am 31.08. läuft bereits



- FSR hat bereits Rechenschaftsbericht beim StuPa abgelegt, nach und nach werden 
alle FSRs dazu aufgerufen, dies zu tun

Lehramt
- geschlossene Teilnahme an der Demo letzten Dienstag, deswegen FSR-Sitzung 
ausgefallen

FB III
- vor zwei Wochen sehr erfolgreiches Fußballturnier
- Erstiarbeit in Planung
- MA Studiengang öffentl. Recht und Politikwissenschaften soll überraschend 
aufgelöst werden

Mathe
- Grillfest letzte Woche lief trotz schlechten Wetters gut
- AFaT-Anlage muss noch zurückgegeben werden

Informatik
- Wahlen mit 11 Kandidaten, von denen einer nicht gewählt wurde

Japanologie
- 07.07. Sommerfest im Studihaus lief gut

Psychologie
- Sommerfest am Freitag vor zwei Wochen war großer Erfolg, mit Fußballturnier
- Berufungskomission: Rangliste steht, Studierende sind damit sehr zufrieden, 
Professur wird aber wohl erst zum Wintersemester 2013/14 besetzt
- dieses Semester wird es zum ersten Mal großen Ansturm auf wenige Masterplätze 
geben, Vergabemodalitäten werden noch geklärt
- über Ferien wird O-Woche und Psychotherapie-Infotag vorbereitet
- für vergangenes Semester wurde Preis für die beste Lehre vergeben, soll künftig 
anhand der Lehrevaluation ermittelt werden

Pädagogik
- Strukturorganisationsgremium soll gegründet werden; aus jedem Fach soll 
Geschäftsführer, ein Student und ein Nichtwissenschaftlicher Mitarbeiter vertreten 
sein (soll im August zum ersten Mal tagen); ob dieses Gremium „uniweit“ oder für 
jeden Fachbereich einzeln tagen soll, muss noch geklärt werden
- Vorbereitungen zur Ersti-Arbeit

Sinologie
- 05.07. Sommerfest, trotz Regen gut besucht
- Planung für O-Woche läuft

Medienwissenschaften
- Ersti-Arbeit in Planung

Wirtschaftsinformatik
- vor vier Wochen Wahlen, 19% Wahlbeteiligung, konst. Sitzung am 26.06.
- derzeit Ersti-Arbeit in Planung



TOP 2: Berichte aus dem AStA (Kilian Krumm)

- Studierendenprotest wurde sehr positiv aufgenommen, auch von Seiten der 
Dozierenden
- Kilian hat bereits Einladungen einzelner Dozierender erhalten, die kooperieren und 
sich besser vernetzen wollen
- Demo wurde nicht vom AStA, sondern vom extra dazu gegründeten AK organisiert
- Treffen in Mainz: Gremium aus allen AStA-Vorsitzenden in RLP soll gegründet 
werden, auch Gespräche mit Doris Ahnen geplant
- derzeit geht es bzgl. Fortbildungsmaßnahmen hauptsächlich um die Lehrerbildung 
und die Therapeutenausbildung der Psychologen
- Proteste sollen spätestens im Oktober weitergehen
- Finanzamt weiß mittlerweile über Finanzen der Fachschaften Bescheid, bisher gab 
es bereits ein kurzes Gespräch zwischen Steuerberater und Finanzamt
- 16-Vor-Artikel hat für großen Ärger gesorgt
- es gibt im AStA-Komi-Büro nur noch 2 Mitglieder, diese sind nicht mehr bereit dazu, 
den Markt der Möglichkeiten alleine zu organisieren
- AFaT ist sich einig, dass MdM auf keinen Fall ausfallen sollte; AFaT und AStA 
wollen die Organisation gemeinsam übernehmen (5 AFaT-Mitglieder erklären sich 
zum Orgateam bereit)
- Grünschnabel wird’s dieses Jahr auch nicht mehr geben, weil Kilian letztes Jahr 
allen Beiträgen hinterherlaufen musste und dieses Jahr keine Lust mehr darauf hat
- AFaT spricht sich für den Druck des Grünschnabels aus, diesmal unter strengeren 
Bedingungen (Deadline für Artikel der Fachschaften etc.); Erik (FSR Sinologie) 
erklärt sich bereit, die Koordination dazu zu übernehmen

TOP 3: Anträge

- keine

TOP 4: Finanzen

- Guillaume hat Sockelbeiträge berechnet
- FSR Jura möchte evt. auf Sockelbeitrag verzichten, was mit diesem Geld passiert 
muss noch geklärt werden
- Frage des FSR Lingua: wenn sich der FSR auflöst, kann dann trotzdem ein 
Sockelbeitrag beantragt werden? Antwort: Guillaume hat Lingua in Berechnung mit 
aufgenommen
- Vorschlag von Torsten: wir warten bis zur Beantragungsfrist am 01.02.2013, wenn 
die FSRs Jura und Lingua bis dahin den Sockelbeitrag nicht beantragt haben, fließt 
er in den allgemeinen AFaT-Topf
- niemand weiß genau, ob das Fach „Bildungswissenschaften“ teilweise zur 
Pädagogik oder komplett zu Lehramt zählt; FSR Pädagogik will in seiner Satzung 
nachschauen
- Abstimmung des Berechnungsvorschlags von Guillaume: einstimmig angenommen

- Torsten und Guillaume haben Entwurf zu generellem Verteilungsschlüssel der 
AFaT-Gelder aufgesetzt



- Frage: macht es überhaupt Sinn, jetzt über eine Satzungsänderung zu diskutieren, 
wenn doch der AStA demnächst sowieso eine neue Satzung vorgeben muss?; 
Antwort des AStA: erst wenn die Finanz-/Steuerfrage geklärt ist, kann es einen 
Entwurf für eine endgültige Satzung geben, d.h. wir warten bis nach den Ferien
- Formulierung des Verteilungsschlüssels wird von Torsten rumgeschickt und soll 
schonmal in den FSRs diskutiert werden

TOP 5: Sonstiges

- FSR Lingua tritt zurück, daher ist er nicht mehr handlungsfähig; alles was der 
Fachbereich Lingua in Zukunft beschließen will, bedarf einer Vollversammlung mit 
mindestens 10% Beteiligung, Aufgabe der Studienberatung wird zunächst ans AStA-
HoPo übergeben, Finanzen werden vom AStA-Fin verwaltet
- Frage vom FSR Lingua: braucht man für eine Satzungsänderung eine 
Vollversammlung? Antwort: Ja, allerdings muss diese nur rechtzeitig angekündigt 
werden, eine Beteiligung von 10% ist allerdings nicht notwendig.
- FSR Lingua hat Büro abzugeben; FSR Lingua möchte den Raum nach wie vor 
nutzen, nehmen aber für die Übergangszeit gerne einen raumlosen FSR mit auf; 
wenn sich jedoch neue Fachschaften Lingua gründen, haben diese Vorrecht auf den 
Raum; Frage: Gibt es FSRs, die Interesse an einer gemeinsamen Raumnutzung 
mit dem FSR Lingua haben? Bitte beim FSR Lingua melden!!

Nächste Sitzung: 15.10.12 um 18.00 (s.t.) in E 45

 (20:00 Uhr) Die Sitzung wird beendet

Für das Protokoll:
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